

neur de saint Darnase le jour de sa fête, je fus complètement guérie.

Je remercie aussi sainte Anne d'avoir guéri un de mes petits garçons qui souffrait lui aussi d'une enflure au visage, une petite fille de deux ans qui s'était brulée, et mon mari qui avait mal à un côté; et de m'avoir obtenu plusieurs autres faveurs.—UNE ABONNÉE.

SAINT-OCTAVE, 11 mars 1887.—Deux guérisons et une grâce toute particulière obtenues par l'intercession de sainte Anne depuis le mois de juillet dernier. Mille fois pardon à cette mère compatissante de ne pas l'avoir remerciée plus tôt. Amour et reconnaissance, ô bonne sainte Anne!

UN ABONNÉ

SAINT-ULRIC, 10 mars 1887.—Le 20 décembre dernier, je fus atteinte d'une maladie qui ne paraissait pas grave; elle fit cependant de jour en jour des progrès si alarmants que je fus obligée de garder le lit. Quelques-uns de mes parents qui vinrent ne voir me conseillèrent d'invoquer sainte Anne. Aussitôt j'éprouvai beaucoup de mieux. Mais sainte Anne ne trouvant pas sans doute mon épreuve assez grande, je fus prise au bout de quelques jours d'un violent mal de dents qui me fit tellement enfler le visage que, pendant deux jours, je ne puis prendre qu'un peu de bouillon. Pour obtenir la guérison de ce nouveau mal, je promis à sainte Anne d'aller visiter un de ses sanctuaires pendant la belle saison. A présent je suis parfaitement guérie et j'en remercie bien vivement mon insigne bienfaitrice.—UNE ABONNÉE

M. Jos. Roy, aussi de St-Ulric, remercie sainte Anne d'avoir diminué sa surdité. Il espère avec confiance une guérison complète.

---

Monseigneur Augustin Magloire Blanchet ci-devant Evêque de Nesqually, décédé le 25 février dernier, à Vancouver, Washington Territory, était membre de la société des messes (section provinciale).

---

Permis d'imprimer.

✠ JEAN, Ev. de St-G. de Rimouaki.